

Dirección de becas o contratos de investigación obtenidos en concurrència competitiva

Contratado/a: Raúl Aranda González

Institución: Institut Català d'Arqueologia Clàssica (ICAC)

Proyecto de investigación: Explotación, usos y difusión de la caliza de Espejón durante la Antigüedad Tardía y la alta Edad Media en la península Ibérica.

Duración de la beca: 3 años

Año concesión: 2016

Contratado/a: Yolanda Peña Cervantes

Institución: UNED

Proyecto de investigación: "El Paisaje de la Cantería de Espejón desde la Antigüedad hasta Época Contemporánea"

Duración de la beca: 4 años más 1

Año concesión: 2017